

TEMPS DE L'AVENT

On appelle *temps de l'Avent* les quatre semaines, qui précèdent la fête de Noël. Ces quatre semaines symbolisent les quatre mille ans, qui s'écoulèrent depuis la chute originelle jusqu'à la naissance de Jésus.

Avent, autrefois *advent*, en latin *adventus*, veut dire avènement ou venue du Sauveur.

Le premier dimanche de l'Avent, rappelant le commencement du monde, a été choisi par l'Église pour le commencement de l'année liturgique, tandis que l'année civile ne commence qu'au premier Janvier.

De même que la terre met *une année* à accomplir sa révolution autour du soleil, ainsi l'Église catholique passe en revue, dans le cycle annuel de ses fêtes, les précieux mystères de la vie de Notre-Seigneur, qui est comme le soleil illuminateur et vivifiant des âmes chrétiennes.

Durant le temps de l'Avent, l'Église commence donc par rappeler aux fidèles les événements qui ont précédé et préparé la naissance du Sauveur.

C'est un temps de saints désirs et de pénitence ; et afin de stimuler notre courage, elle propose à nos réflexions la pensée du *dernier avènement de Jésus-Christ*.

PREMIER DIMANCHE DE L'AVENT

Évangile selon saint Luc, XXI, 25-36.

FIN DU MONDE.

EN ce temps-là. Ces mots, qui se trouvent en tête de presque tous les évangiles, servent ordinairement à annoncer un fait dont on ne fixe pas l'époque précise ; c'est ainsi qu'on dit, au commencement d'un récit : " Un jour " ou " Autrefois. "